
Stellungnahme zur Anfrage der FDP-Fraktion für die Sitzung des HWBA am 06.06.2023: 

 

 

Ankaufzusage Jahnplatztunnel durch die Stadt (Drs.-Nr. 6681/2020-2025 

 

Frage: 

Gibt es eine Einigung/Zusage der Stadt Bielefeld mit/gegenüber dem Eigentümer, den 

Jahnplatztunnel bzw. entsprechende Nutzungsrechte zu kaufen? 

Antwort: 

Die Verhandlungen zum Ankauf der Tunnelanlage Jahnplatzforum wurden stets unter dem Vorbehalt 

der Zustimmung der politischen Gremien zum Ankauf der Tunnelanlage geführt.  

Zusatzfrage 1: 

Wann und in welcher Form ist diese Einigung/Zusage abgegeben worden? 

Antwort: 

Die Verhandlungen zum Ankauf der Tunnelanlage Jahnplatzforum wurden stets unter dem Vorbehalt 

der Zustimmung der politischen Gremien zum Ankauf der Tunnelanlage geführt. 

Zusatzfrage 2: 

Setzt sich die Stadt Bielefeld dem Risiko von Schadensersatzforderungen aus, wenn der Rat einen 

Ankauf des Jahnplatztunnels ablehnt? 

Antwort: 

Die Kündigung der Mietverträge der Ladenlokale wurde eigenständig vom Eigentümer der 

Tunnelanlage durchgeführt. Dass die Verhandlungen stets unter Gremienvorbehalt geführt wurden 

war und ist dem Eigentümer jederzeit bewusst. 


